

14 GRØSENKNIPPA 1366 moh



ca. 4 km en vei

approx. 4 km one way

ca. 4 km pro Strecke



ca. 1,5 timer opp

approx. 1.5 hours up

ca. 1,5 Stunden hoch



350 høydemeter

approx. 350 meters

ca. 350 m




fra 4–5 år

from 4–5 years


ab 4–5 Jahren

GPS-coordinates starting point 32v 489878 6764438


GPS-coordinates summit 32v 491464 6761158

 Grøsenknippa med adkomst via Vaset (en opplevelsesrik kjøretur i seg selv): Fra E16, ta av ved Ulnes kirke og følg skilt til Panoramavegen og Vaset (bomvei kr 50,-/55,- i 2018). Følg veien til Nøsen og ta av til høyre ved containerplassen, noen hundre meter før Nøsen Fjellhotell. Fortsett i ca. 4 km til veikryss ved Buaråne. Ta til høyre mot Jaslangen (ny bom kr 30,- i 2018) og fortsett videre mot Grøsenhøgda. Parkering ved rasteplassen på venstre side av veien. Stien opp til Grøsenknippa er skiltet og godt synlig i terrenget. Kasse med registreringsbok på toppen. Flott utsikt!

Alternativ adkomst, Grøsenknippa via Trollhovd: Fra E16 i Røn, ta av mot Fosheim Bru. Ta til høyre etter brua og etter 1,5 km, ta til venstre mot Trollhovd. Følg veien gjennom bommen (bomvei kr 50,-/55,- i 2018) og fortsett rett fram. Ta til høyre ved Nørre Trollhovd og fortsett gjennom stølslaget til Grøsenhøgda. Parkeringsplassen er da på høyre side. Følg stien som nevnt ovenfor.

 Access via Vaset (recommended driving route as it is one of the most beautiful routes in Valdres): From the E16, exit by the Ulnes church and follow the signs to Panoramavegen and Vaset (toll road NOK 50/55 in 2018). Continue on the same road in the direction of Nøsen and turn right by the containers, a few hundred meters before you reach Nøsen Fjellhotell. Keep going for another 4 km until you reach a road crossing at Buaråne. Turn right towards Jaslangen (another toll station NOK 30 in 2018) and continue towards Grøsenhøgda. Parking by the picnic area on the left side of the road. The trail to the top of Grøsenhøgda is clearly marked and very visible from the starting point. Once you reach the top, sign your name in the log book and enjoy the view!

Alternative access via Trollhovd: From the E16, exit by Røn over the Fosheim Bridge. Turn right and after 1,5 km left towards Trollhovd. Follow the gravel road through the toll station (NOK 50/55,- in 2018) and keep straight. Turn right at Nørre Trollhovd and keep driving until you reach the parking area at Grøsenhøgda (which is to the right when coming this way).

 Anreise via Vaset und Jaslangen (landschaftlich eine der schönsten Routen in Valdres und daher die empfohlene Anfahrtsroute): Fahren Sie bei Ulnes von der E16 ab und folgen Sie der Ausschilderung zum Panoramavegen und Vaset. Weiter geht es auf dem Panoramavegen (Maut, NOK 50,-/55,- in 2018) bis Nøsen. Ein paar hundert Meter vor dem Nøsen Fjellhotel halten Sie sich rechts in Richtung Jaslangen, und nach ca. 4 km wieder rechts (neue Maut, NOK 30,- in 2018). Über Jaslangen erreichen Sie am höchsten Punkt der Straße Grøsenhøgde, wo linker Hand der Parkplatz liegt.

Alternative Anreise über Trollhovd: Fahren Sie auf der E16 nach Røn und biegen Sie links über die Fosheim bro (Brücke) ab. Hinter der Brücke biegen Sie rechts. Nach 4–5 km biegen Sie links ab bergan in Richtung Trollhovd (Maut, NOK 50,-/55,- in 2018). Folgen Sie der Straße durch die Mautstation und bleiben Sie weiter geradeaus, bis Sie Nørre Trollhovd erreichen. Hier biegen Sie rechts durch die Almsiedlung ab und halten sich weiter geradeaus. Bei Grøsenhøgda, am höchsten Punkt der Straße, kurz bevor es bergab nach Jaslangen geht, ist rechter Hand der Parkplatz. Gegenüber dem Parkplatz startet der sehr deutliche und ausgeschilderte Wanderweg zur Grøsenknippa, welche linker Hand der Straße liegt. Folgen Sie dem Weg auf dem Nordwestrücken zum Gipfel. Gipfelbuch und wunderbare Aussicht.



Foto: Julia Helgesen



Foto: Svein Erik Ski

